

飛び出す未来茶輪（場所を変えてみました）

130回以上続いた未来茶輪。スピンオフ企画では異なる場を設定しましたが、開始以来ずっと、名古屋都市センターさんをお借りして開催していました。10年を超えてスタッフも入れ替わり、新しいことをしようと話し合いました。

そして、今年度から、少しずつ、町に出ていこうになりました。

☆初めての場所は「喫茶はじまり」

名古屋市北区大曾根の商店街にある「喫茶はじまり <https://kissamachidukuri.com/>」この店主さんは、未来茶輪のゲストに出てくださった方。趣旨にご賛同いただき、場所を提供してくださいました。また、いろいろなお心遣いもいただいて、楽しく、進行しやすい環境を整えていただけました。

懇親会の準備にもご協力いただいて、感謝です。

☆ゲストも、場所にご縁のある方で

大曾根まちそだて会という任意団体の幹事さんがゲストでした。大曾根まちそだて会は、大曾根にお住まいの方、お店を構えている方、ご縁のある方が月に1度、大曾根について話し合ったり、イベントを開催したりと、アクティブな活動をしていらっしゃいます。

☆今後も場所を変えて！

とても楽しく、未来茶輪が始まった頃（この頃は、おつまみやドリンクを持ち寄って、気軽な雰囲気で行っていましたが）のようでした。

喫茶店という話しやすい雰囲気、ドリンク、他の方々との物理的な距離などから、参加者のみなさんも、リラックスしていらしたようです。

こんな雰囲気になるのであれば、今後も定期的に続けていこう！とスタッフで話し合いました。



*未来茶輪（ミライカフェ）と、名称の中にカフェという言葉が入っているにもかかわらず、この頃はカフェっぽくなかったな♫と思いました。

フランクな雰囲気は、リラックスすること、対話する場としては必要なものでした。もっと、場づくりを考えていこう！と思った出来事でした。

今後の活動も見守って（ぜひ、ご参加も）くださいませ。